



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第22号
令和4年 9月30日(金)
文責 校長 鳥居 純樹

子どもたちが一生懸命練習してきた運動会が明日に迫っています。全力での演技を出せるように各学年で取り組んできました。明日は、子どもたちが、全力を出し切り、友達と動きを合わせるなど協力する姿など素敵な姿をきっと見せてくれることと思います。

今年も感染症対策として各ご家庭の人数を2名と制限したため、地域の方や日頃お世話になっている方を来賓として招き観覧していただくことができませんでした。運動会終了後、学校通信にて子どもたちのがんばりを掲載させていただきますので、ご了承ください。

10月の行事予定

- 1日(土) 運動会、コミュニティスクール運営協議会
- 3日(月) 運動会代休
- 5日(水) 特別支援学級連合運動会(四日市市総合体育館)【特別支援学級参加】
完全定時退校日
- 6日(木) 6年英語乗り入れ授業 SC 来校日
- 7日(金) 避難訓練
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) 陸上記録会(四日市市中央緑地競技場)【6年生参加】
- 13日(木) 3年ランプシェード作り、陸上記録会予備日 SC 来校日
- 17日(月) 委員会(後期第1回)
- 19日(水)～20日(木) 6年修学旅行(京都市内、キッザニア甲子園方面)
- 21日(金) 定時退校日
- 24日(月)～25日(火) 5年自然教室
- 27日(木) 防火教室 SC 来校日



自然教室説明会を行いました

9月22日(金)自然教室説明会を開催しました。保護者の皆さまにはお忙しい中、来校いただき、ありがとうございました。昨年度は宿泊なしの自然教室でしたが、今年度は感染対策をしながら宿泊しての2日間の予定となっています。

5年生の子どもたちにとっても初めての宿泊行事となります。自然教室での体験で自然の恵みや偉大さを感じるとともに友達と協力することの大切さ、クラスや学年での団結する心をはぐくみ、6年生に向けて大きく成長していくことを心から期待しています。



3年生校区探検

3年生では社会の時間、河原田地区を知る目的で各地区にでかけ、河原田地区の特徴を自分の目で見て確かめています。一学期から9月までの期間、全地区を回り、校区の特徴を調べました。

9月14日（水）は、最後の校区内堀地区にでかけ、北勢地方卸売市場の近くまでいきました。市場が近いため、物流に関する工場や会社が多く、たくさんのコンテナなどを見ることができました。

歩いている途中にいつもお世話になっている興農社さんで店内を見学させていただきました。子どもたちは、店内のたくさんの野菜の種や植物等を興味深く見学することができました。突然の訪問にもかかわらず、快く子どもたちを受け入れていただき、ありがとうございました。

子どもたちの学習活動は、地域の方に支えられてこそ深められることを実感しました。

3年生では、校区の特徴や見学してきたことを校区地図にまとめ、河原田地区の特徴を見学したことをもとに深めています。



冬野菜の植え替え



2年生では、学習園や植木鉢を使って野菜を育てています。夏野菜は、夏休み中もたくさん収穫できました。9月27日（火）には、一学期に引き続き、興農社さんに来ていただき、冬野菜を学習園に植えました。今回も冬野菜について興農社さんからいろいろなことを教えていただきました。

冬野菜もみんなで野菜の世話や観察をしてたくさん収穫できることを願っています。



新型コロナウイルスについて

新型コロナウイルスに感染した場合、休日等は四日市市教育委員会に連絡していただいていたが、週明けに各学校に連絡することとなりました。学級閉鎖に係る場合もありますので、必ず学校に連絡をしていただきますようお願いいたします。同居家族の症状等についても聞かせていただくことがありますので、ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

また引き続き、登校前の検温チェックなどしていただき、風邪症状がある場合には登校を控えるようお願いいたします。同居のご家族においても風邪症状がある場合には、登校を控えていただきますようお願いいたします。これらの場合は、出席停止扱いとなります。

運動会や登下校時など人との距離が取れる場合や運動する場合においては、マスクを外すように指導しています。マスクを外した場合においては、話のすることのないようにして感染防止対策の徹底にも心がけていきたいと思っております。

